
CÂMARA MUNIClPAl, DE ARARAQUARA 

REQUERIMENTO N!! 550/2023 

Requer · informações referente aos 
problemas estrutura:s no CER Professor José 
Ênio Casalecchi 

Considerando que o Centro de Educação e Recreação- CER "Professor José 

Ênio Casalecchi" foi inaugurado em agosto de 2020, com investimento de R$ 2.204.385,10 da 
Caixa Econômica Federal, através do Fundo de Arrendamento Residencial- FAR; 

Considerando que na unidade e, mesmo sendo inaugurada há menos de três 
anos, já podemos constatar diversos problemas estruturais, sendo que alguns deles surgiram 
em um período inferior a um ano após a entrega da unidade.: 

Considerando que observei a presença de infiltrações em todas as salas da 
unidade, inclusive na dispensa que armazena a alimentação dos alunos, onde foi identificado 

um buraco no teto decorrente da infiltração; 

Considerando que estão faltando placas no forro, em algumas saias, expondo a 
estrutura interna; 

Considerando que existe o desgaste da pintura em toda a unidade; 

Considerando que identifiquei o descolamento do piso emborrachado ern 

algumas salas, o que representa um risco para as crianças; 

Considerando que a existência de uma estrutura pontiaguda e cortante no 

banheiro, oferece risco às crianças; 

Considerando que a unidade foi entregue recentemente e é preocupante 

constatar que alguns problemas surgiram em um prazo inferior a um ano após a entrega; 

. Considerando que, no dia da entrega2:a ·~ intormad.o que a unidade 
conta com 5 salas com a capacidade de 98 crianças· _ ) 

Considerando que durante a visita d,ZfiscaiÍ('IçãoJoi informado que a unidade 

está atendendo 155 alunos; ~ 

Considerando ainda que a unidade possui Llm grande espaço externo, 

Requeiro, observado o inciso XD" do artigo 22 da Lei Orgânica do Município de 

Araraquara, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Edinho Silva, 110 sentido de 
encaminhar, a essa Casa de Leis, as seguintes informações documentadas: 

1 - Foram realizadas vistorias regulares de acompanhamento da qualidade da 

obra? 

2 - Quais foram as mf-:dirjas tornadas para solucionar os preblemas 

identificados? 
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3- Existe algum prazo de garantia para os serviços reali2ados pela construtora 
em relação à qbra? Em caso afirmativo, qual é o prazo estabelecido e como os problemas 
identificados estão sendo abordados dentro desse praw? 

4 - Quais ações estão sendo tomadas pela Secretaria de Educação e pela 
Prefeitura para solucionar os problemas estruturais identific,ados em todas as salas, na 
dispensa, no piso emborrachado, nos banheiros e em outras áreas da, unidade? Qual é o 
cronograma previsto para a reali2ação dessas correções? 

5 - Existe a possibilidade de construção de um quiosque para melhor abrir as 
crianças nas atividades externas? 

6 -Como será garantida a segurança e o bem-estar dos alunos e profissionais 
da unidade durante o período em que os problemas estruturais estão sendo solucionados? 

Sala de Sessões "Plínio de Carvalho", 19 de julho de 2023. 

RAFAEL DE ANGELI 
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